

フォレストニュース

植林が地球を救う

平成29年(2017)12月10日

No. 120

発行 高津啓洋

夏に向かい花と実りのレダ



①



②



③



④



⑤

レダでは植樹活動とともに、多くの野菜や作物が作られています。①は、カシューナッツです。②はチバトの花です。③はニームの実がたくさんなっています。④は、チバトです。季節が少しずれて、ジャカランダが咲きます。⑤は、ゴールデンシャ

ワーです。これらが今レダで咲いたりしています。

レダ産の野菜は、無農薬です。トマトもキュウリもナスもピーマンも薬物野菜も虫に負けずに育っています。

レダと植樹活動



オリンポ市のニーム並木

【ニームの成長と今後の期待】

レダでは、様々な土地本来の木と共に、多く植えられている木はニームです。

青年奉仕隊がアルトパラグアイの州都オリンポ市に、10年前(2007年)に植えたニームの木に感動と驚きを禁じえません。ニームの特徴として、雨が少ない地域に適しています。また、成長が早く、インドでは家庭に一本ニームの木がご神木のように植えられています。インド古来の伝統医学にいろいろと薬効が認められていて、アメリカでは農薬としても許可されています。

また、種の搾りかすがニームケーキとして、畑にすきこまれたりして収穫が増えたりと大活躍のようです。

レダでも、トウモロコシの虫除けに使われたりしています。来年のカレンダーもニームがクローズアップされた形になっています。

2018年カレンダー配布中

来年のカレンダーは、今やオリンポ市の誇りとなっている立派なニーム並木がメインとなっています。10年前に30センチほどの苗木が今では8メートル以上になり、暑い日差しに涼やかな風を送ります。青年奉仕隊の植樹したニームの木が市民の憩いの場ともなっています。



【お知らせ】 カレンダーを配布中です。1部200円をお願いしています。